



# 校長室だより 足立区立第九中学校

第1号 令和2年4月13日発行 佐藤 豊



## 〔新年度をスタートするにあたり〕

皆様、初めまして。私は4月1日より長塚 琢磨校長の後任として足立区立第九中学校第20代校長として着任いたしました佐藤 豊と申します。区内千寿桜堤中学校より転任いたしました。

第九中学校が築いてきた伝統を継承していくために、微力ではございますが力を尽くしていく所存でございます。どうぞよろしくお願いいたします。

本来であれば、4月6日の始業式、7日の入学式で皆様にご挨拶申し上げ、この校長室だよりも別の内容で配布する予定でございましたが、ご周知の通り新型コロナウイルスの感染予防のため区内小中学校の休校が延長となり、このような形でのご挨拶となりましたこと心よりお詫び申し上げます。

新2年生、新3年生の生徒の皆さんは始業式を楽しみに、新入生の皆さんは入学式を楽しみにしていたことと思います。先生方も皆さんとの学校生活が再開できる日を心待ちにしています。そのためにも、皆さんの学校生活が少しでも順調にスタートできるように先生方は、日々学校環境の整備や授業開始の準備をすすめています。

保護者の皆様におかれましては、ご家族の健康、お子様の学習状況等、日々不安な毎日をお過ごしのことと思います。学校といたしましては、保護者の皆様とも連絡を密にできる限りの支援をしていく所存です。緊急事態宣言発令を受け、日々、学校対応が変わりますことをお許しください。学校配信メールでの情報発信や第九中学校ホームページの更新をしていきますので適宜ご覧いただき、何かありましたら学校までご連絡いただければ幸いです。ご理解・ご協力のほど何卒よろしくお願いいたします。

地域の皆様、第九中学校関係者の皆様におかれましても、ご挨拶に伺えない状況でありご心配をおかけいたしております。学校のこと生徒のこと、何かございましたらご一報いただければ幸いです。今年度も変わらぬご支援を何卒よろしくお願いいたします。皆様のご健康と安全な生活を心よりお祈り申し上げます。

## 〔第九中学校の教育〕

【教育目標】 人間尊重の精神を基盤に据え自ら学ぶ意欲をもち、社会の変化に主体的に対応し、国際社会で活躍できる知・徳・体の調和のとれた人間性豊かな生徒を育成する。

【生徒像】 「磨みがく」 「挑いどむ」 「思おもいやる」

## 〔文武両道〕

本校は、「文武両道」を合言葉に、生徒がわかる・できるまで「やさしく根気強く指導する」こととしています。学校教育を充実させ、未来の足立区や日本を担う立派な生徒を育成するためには、学校、家庭、地域の連携が必要です。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

## 〔令和2年度 第九中学校の学校経営計画（概要）〕

生徒に育成したい力としての「学力向上」「豊かな心」「体力向上」は、それぞれが深く関わっています。これらの力の育成には、**基本的な生活習慣（栄養、休養・睡眠、運動、学習等）**の確立が重要です。学校・家庭・地域の連携で生徒を育てていきます。



## 〔家庭学習を習慣づけるには、ご家族の協力が必要です。子どもたちが守るべき5つのルール〕

- ① 毎日、同じ時刻から学習を始め、同じ場所で行う。
- ② 必要な学習用具だけを机の上に整える。
- ③ 途中で立ち歩かず、終わるまでその場所で学習する。
- ④ “ながら勉強” をしない。
- ⑤ 必ず毎日短時間でも家庭学習を続ける。

保護者の皆様をお願いしたいこと

- ① 家庭学習に集中できる環境をつくる。
- ② 決まった時間から毎日始めさせる。
- ③ 子どものがんばりを認め、ほめて励ます。 どうぞご協力をお願いいたします！

※ 新型コロナウイルス感染拡大防止のための臨時休業の措置に対し、御理解をいただいておりますことに深く感謝申し上げます。今後も感染者数の状況により学校の計画が急遽変更になる場合が想定されます。



変更についてのお知らせは、ホームページや学校配信メールなどでお知らせしていきますので、確認のほどよろしくお願いたします。厳しい新年度のスタートになりますが今後とも第九中学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろしくお願いたします。